

INTERNATIONAL

etranger.union@sonapresse.com

Brèves
SOMALIE :
ATTAQUE ISLAMISTE DANS UN HÔTEL

Au moins quatre personnes ont été tuées dimanche passé, dans une attaque menée durant plus de six heures par des islamistes radicaux shebab dans un hôtel de la ville de Kismayo, dans le sud de la Somalie.

L'attaque, débutée vers 12H45 locale (09H45 GMT), s'est achevée vers 19H00 après que les trois assaillants ont été abattus par les forces de sécurité de l'Etat du Jubaland. "La situation est revenue à la normale, les trois assaillants sont morts maintenant. Nous menons des recherches sur le nombre total de victimes", a déclaré Mohamed Hassan, un officier de police local.

NIGER : ATTAQUE DE JIHADISTES DANS L'OUEST DU PAYS

Au moins onze civils ont été tués samedi dans l'ouest du Niger lors de l'attaque de trois camions et une moto par des jihadistes présumés, près du Mali, dans la zone dite des «trois frontières», ont indiqué dimanche à des sources locales.

«Trois camions ont été interceptés samedi vers 11H00 (10H00 GMT) par des hommes armés et les neuf membres à bord ont été tous assassinés. Deux autres personnes sur une moto ont été également tuées», a affirmé un responsable municipal. Un député de la région a confirmé le bilan de onze morts.

Mexique : l'ouragan Roslyn de catégorie 3 touche terre



Photo: DR

L'ouragan Roslyn de catégorie 3 touche terre.

C.N
Libreville/Gabon

L'OURAGAN Roslyn, qui a désormais faibli en catégorie 3, a finalement atteint hier la côte pacifique de l'État mexicain de Nayarit (Nord-Ouest), selon un rapport du Centre national des ouragans (NHC) aux Etats-Unis.

La catastrophe météorologique très attendue par la population du Mexique, vient enfin de se montrer. "Roslyn a touché terre sur la côte Ouest du Mexique, près de Santa Cruz, Nayarit, vers 11h20 GMT. Ses vents soutenus atteignent 195 km/h", a rapporté le Centre national des ouragans (NHC) aux États-Unis, dans un bulletin. En dépit de son affaiblissement, qui a été auparavant partagé par le NHC signalant sa réduction de catégorie 4 à catégorie 3, l'on prévient tout de même des dégâts "potentiellement mortels", que pourrait provoquer l'œil du cyclone avec d'importantes inondations côtières à proximité et à l'est de l'endroit où la tempête touchera terre. D'ailleurs, le service météoro-

logique mexicain a averti que l'ouragan Roslyn provoque des vents violents, des pluies intenses, des décharges électriques et des vagues pouvant atteindre six mètres sur les côtes des États de Nayarit, Jalisco et Colima (Ouest), dans le Pacifique. Jalisco, qui devrait recevoir jusqu'à 25 centimètres de pluie à certains endroits, a mis en place des abris dans les villes de Cabo Corrientes, La Huerta et la station touristique de Puerto Vallarta

Roslyn est le phénomène le plus dévastateur de la saison dans le Pacifique. Les auto-

rités mexicaines ont lancé une alerte préventive dans les États de la côte pacifique de Jalisco, Colima, Nayarit et Sinaloa. Des centaines d'habitants des zones à risque ont quitté leur domicile pour rejoindre des refuges ou des maisons de proches, tandis que les activités commerciales ont été suspendues en fin d'après-midi. Pour exemple, les entreprises de la station balnéaire ont commencé à fermer samedi après-midi et les résidents se sont précipités pour des préparatifs de dernière minute. Pareillement pour les touristes étaient

pourtant visibles sur des plages samedi après-midi ou cherchaient en vain des bars et des restaurants ouverts. Des cyclones tropicaux frappent le Mexique chaque année sur ses côtes pacifique et atlantique, généralement entre mai et novembre. Fin mai, Agatha, la première tempête de la saison dans le Pacifique, a touché les côtes de l'État d'Oaxaca (sud), où de fortes pluies dans des villes de montagne ont fait 11 morts. En octobre 1997, l'ouragan Pauline de catégorie 4 avait fait plus de 200 morts sur la côte pacifique du Mexique.

Guerre en Ukraine : destruction d'un dépôt ukrainien

C.N
Libreville/Gabon

L'armée russe a affirmé hier avoir détruit un dépôt avec 100000 tonnes de carburant pour l'aviation ukrainienne, ainsi que plusieurs dépôts de munitions et un réservoir

de pétrole avec du carburant diesel destiné aux véhicules militaires ukrainiens. "Un dépôt qui abritait plus de 100000 tonnes de carburant pour les forces aériennes ukrainiennes a été détruit près de la localité de Smela, dans la région de Tcherkassk", dans le centre

de l'Ukraine, a indiqué le ministère russe de la Défense dans un communiqué. Selon le ministère de la défense russe, l'attaque a détruit également plusieurs dépôts de munitions et un réservoir de pétrole avec du carburant diesel.